

LA NUEVA REPÚBLICA ES EL SEMANARIO DEL CID

EDICIÓN 215 A SEPTIEMBRE 23 DE 2017

# Agresión "sónica" en Cuba ha perjudicado salud de diplomáticos y familiares



Estados Unidos está evaluando un posible cierre de su embajada en Cuba tras los misteriosos ataques acústicos que han afectado por lo menos a 21 de sus funcionarios, anunció el domingo 17 de septiembre el Secretario de Estado, Rex Tillerson. Se trata de un asunto muy serio por el daño que algunos individuos han sufrido. Algunos de ellos han sido repatriados, declaró el jefe de la diplomacia estadounidense en una entrevista en la cadena de televisión CBS. Con el número de víctimas en aumento, al menos 21 a la fecha y sin explicaciones sobre el origen de los ataques, algunos legisladores estadounidenses siguen pidiendo el cierre de la sede diplomática. La Embajada de Estados Unidos en La

Habana (en foto) abrió sus puertas en el 2015 bajo la administración del presidente demócrata Barack Obama, tras medio siglo de ruptura de relaciones diplomáticas entre ambos países. Desde finales del 2016, 21 funcionarios estadounidenses de la legación y algunos diplomáticos canadienses han manifestado síntomas físicos, sobre todo pérdida de audición, migrañas y náuseas y han tenido que recibir asistencia médica, algunos de ellos en Estados Unidos. Se informa que los incidentes comenzaron en el 2016 y el último de ellos fue registrado en agosto pasado, a pesar de que las autoridades estadounidenses se quejaron ante sus pares cubanos y expulsaron en mayo a dos diplomáticos cubanos de la legación en Washington. La cancillería estadounidense advirtió al gobierno cubano de que es responsable de la seguridad de los diplomáticos que trabajan en la Isla. Funcionarios estadounidenses contaron a la prensa que se usó algún tipo de dispositivo sónico para perjudicar la salud de los trabajadores de la legación. El American Foreign Service Association, el poderoso sindicato de la diplomacia estadounidense, explicó en un comunicado que "los diagnósticos incluyen ligeras lesiones cerebrales de origen traumático y pérdida permanente de audición, pérdida de equilibrio, fuertes migrañas, problemas cognitivos y edemas cerebrales". Según la cadena de televisión canadiense CBC, al menos cinco diplomáticos canadienses y sus familias han sido víctimas de estos ataques acústicos. El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba afirmó que estaba cooperando con la investigación de Estados Unidos en estos "presuntos incidentes". Fuente AFP

### No sorprenden estas acciones diabólicas



Los expertos que siguen estudiando los daños auditivos y cerebrales causados a los diplomáticos extranjeros y a sus familiares en Cuba, creen que pueden haber sido consecuencia del uso de ondas sonoras inaudibles o algún otro tipo de tecnología. Algunos nunca oyeron nada que los molestara, otros escucharon sonidos estridentes que

aparecían por la noche muy focalizados en zonas de sus casas, a veces en áreas de sus camas. Lo que sí es un hecho es que la responsabilidad del gobierno castrista es ineludible. A los cubanos no nos extrañan las acciones diabólicas de mentes que dirigen la represión en nuestra patria. Lo que nos sorprende en este caso es la estupidez y la infamia de las mismas. Nada puede ganar y mucho puede perder la dictadura que instaló esos dispositivos en las casas de los diplomáticos. Lo hiciera con la ayuda de Rusia, de China o de Corea del Norte, o por iniciativa propia, eso no importa. Su objetivo pudo ser espiar y la tecnología resultó un chasco, o la intención era perjudicar la salud de estas personas para descarrilar el acercamiento entre Cuba y los Estados Unidos, o pudieron hacerlo como un enfermizo experimento biológico; cualquiera que fuera la intención, el escándalo costará muy caro. Esto parece más un operativo propio de los experimentos que se practicaron en Alemania durante la dictadura de Hitler, que la de un gobierno que ha puesto su esperanza de salvación en el turismo extranjero. Los Estados Unidos tienen el derecho a exigir una explicación e incluso una indemnización por estos actos de barbarie. Nosotros los cubanos tenemos que abrir los ojos porque este régimen está dirigido por gente descerebrada y malvada que nos lleva al matadero sin importarle nada. Hay que detenerlos, no nos queda otra alternativa, es para nosotros un problema de supervivencia.

#### Venezuela: situación insostenible

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, urgió el 18 de septiembre la "restauración plena" de la democracia y las libertades políticas en Venezuela, al inicio de una reunión en Nueva York con varios



mandatarios latinoamericanos para tratar la crisis en ese país. Trump dijo que la situación actual en Venezuela es "insostenible" y recordó las sanciones contra el gobierno del presidente Nicolás Maduro que ha tomado su país. A la reunión asisten el presidente brasileño, Michel Temer; el colombiano, Juan Manuel Santos, el panameño, Juan Carlos Varela y la vicepresidenta argentina Gabriela Michetti. Más temprano, el presidente colombiano Juan Manuel Santos pidió a las naciones de la región trabajar en conjunto para devolver el orden constitucional en Venezuela. "La situación de Venezuela puede mejorarse fácilmente si tienen un buen gobierno", agregó Santos. Fuente El Nacional. Foto de Santos y Trump.

### Corea expulsada de España

Septiembre 18. El gobierno español informó al embajador de Corea del Norte que debe abandonar Madrid. España da este paso extremo en la diplomacia porque el régimen de Kim Jongun está incumpliendo gravemente las resoluciones adoptadas por el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, con sus continuas provocaciones de ensayos nucleares y lanzamientos de cohetes balísticos. Fuente El Mundo







# "La gratitud, como ciertas flores, no se da en la altura y mejor reverdece en la tierra buena de los humildes". José Martí



# El lote no servía para mí, pero si para la directora de Vivienda



Gibara, 18 de septiembre de 2017. A: Adrián Rojas, primer secretario del Partido Comunista de Gibara. De: Yeleanne Martínez Velázquez con Cl 89102238176 y dirección en avenida Pedro Martínez Rojas, Pueblo Nuevo, Gibara. Señor: Quisiera por medio de esta carta usted conozca de mi situación actual. Desde el huracán lke fui afectada con derrumbe total de mi casa. La presidenta del gobierno Nersy Fernández Sarmiento y el vice-presidente Alexander conocen mi problema porque en reiteradas ocasiones ya me he dirigido a ellos sin ser escuchada y mucho menos atendida. He pedido subsidio para levanter, aunque sea un cuarto para poder tener a mis hijos en un lugar seguro, ya que estamos rodando de un lugar para otro sin paradero fijo. La única respuesta que se me dio en vivienda municipal fue que tenía que buscar un solar y pagar por él. Pues bien, yo busqué dicho solar, pero las personas que debían inspeccionar el lugar me dijeron que donde yo había escogido no se podía fabricar nada y que tenía que seguir buscando un lugar que reuniera las condiciones necesarias para la construcción. Pero pasan algunos meses y me percato que el mismo solar que yo elegí para levantar mi casa y que no se pudo, hoy se encuentra la casa de la





directora de vivienda, la señora Marlen. ¿Cómo es posible que esto suceda así? Los recursos que están destinados para cubrir las necesidades del pueblo descaradamente son repartidos entre los altos funcionarios del gobierno. Tengo dos niños que están sin lugar fijo donde dormir, mientras los dirigentes de este pueblo levantan sus casas sin importarle la necesidad que padece su población. Espero una respuesta acertada para tan grave situación. Sin más. Por María Teresa García Rojas, delegada del CID en Gibara y defensora del pueblo. Fotos a la izquierda: (1) Yeleanne y sus hijos. (2) La directora de vivienda se quedó con el lote . (3) La casa de la directora de vivienda en el lote no apto para construir que iba a comprar Yeleanne.



## Con Irma y sin Irma

Con Irma y sin Irma, las Damas de Blanco y activistas del CID reparten por las calles del municipio Habana Vieja el semanario del CID, La Nueva República, el domingo 17 de septiembre a pesar de las represalias por parte de la inseguridad del estado de no dejar repartir los semanarios ni dejarnos llegar a la Iglesia. La estrategia fue ir vestidas de otros colores y el semanario se repartió. Por Julia Estrella Aramburo Taboas, Dama de Blanco y dirigente del CID.



### No dejaron que el pueblo me eligiera candidato porque tienen miedo



Siendo las 9 am del domingo 17 de septiembre, yo, Pedro Pablo Celestrín Reina, me dispuse a participar en las llamadas elecciones a candidatos a delegados de la circunscripción número 55, a la cual pertenezco. Llegué allí con el objetivo de conversar con las personas y comencé diciéndoles que antes de todo debíamos elegir bien a nuestros candidatos, que estos debían ser personas que pensaran en los intereses del pueblo y no alguien manipulado que solo defendie ra los intereses del gobierno dictador y del estado cubano que por más de 50 años nos ha oprimido. Muchas personas de mi comunidad me apoyaron, ya que me conocen y simpatizan con mi trabajo y desempeño en el proyecto de la Defensoría del Pueblo. Ellos alegaron que yo debía ser nominado a candidato para que los defendiera, pero unos miembros del Partido Comunista allí presentes se opusieron y dijeron que eso no era así, que a los candidatos los elegían ellos y los representantes del gobierno en cada municipio y que éstos ya estaban elegidos y seleccionados con anterioridad. En ese momento se originó una polémica entre las personas que me apoyaban y la minoría comunista que no iban a permitir que yo saliera electo; yo me dirigí nuevamente al pueblo y les dije que contaran con mi apoyo, fuera o no elegido candidato en esas elecciones manipuladas, que yo seguiría defendiendo sus derechos. El grupito minoritario se impuso y quienes me apoyaron se retiraron muy descontentos. Como miembro del CID participé en esta actividad porque, donde se pueda, hay que ganarle espacios al régimen. Si no se alcanza la postulación también ganamos

porque la gente vio que no se le debe tener miedo a la dictadura, que no somos terroristas y que hay que enfrentarse. Después de salir de la reunión, aproximadamente a las 10:30 am, me encontraba cerca de mi comunidad cuando sorpresivamente un Lada color rojo me detuvo a una orilla de la calle, de él salieron tres agentes de la inseguridad del estado, entre ellos el esbirro conocido como el mayor Espinosa. Me amenazaron y con tal brutalidad me agarraron para meterme a la fuerza en el carro que me golpearon en la cabeza con el cintillo del Lada. Los esbirros al ver que yo sangraba, me soltaron y asustados se fueron. Cada día nos podemos percatar lo desesperados que están los lacayos del gobierno, que sin medir consecuencias, golpean y amenazan a quienes luchan por los derechos del pueblo cubano. Ahora más que nunca temen al pueblo. A mí no me intimida nadie y para nosotros... La lucha continúa.

"Nadie se nos montará encima si no doblamos la espalda". Martin Luther King Jr.





